

¿Qué es la fiebre dengue?

La fiebre dengue es una enfermedad causada por un virus transmitido por la picada de un mosquito infectado, no es común en Wisconsin. La enfermedad es común en muchas áreas tropicales y subtropicales incluyendo algunas islas del Caribe, México, muchos países de Sur y Centro América, el Pacífico, Asia y partes de África tropical. Los casos originados en Estados Unidos son raros y ocurren ocasionalmente en el sureste de Texas. Ocasionalmente, residentes de otros países o visitantes a otros países donde ocurre la fiebre dengue pueden llegar a este país y desarrollar fiebre dengue.

¿Quién contrae la fiebre dengue?

Personas de todas las edades pueden tener fiebre dengue. La enfermedad es usualmente más leve en los niños que en los adultos.

¿Cómo se transmite la fiebre dengue?

La fiebre dengue se transmite por la picada infectada del mosquito (*Aedes aegypti*). No se puede contagiar de una persona a otra.

¿Cuáles son los síntomas de la fiebre dengue y fiebre hemorrágica dengue?

La fiebre dengue se caracteriza por el desarrollo rápido de fiebre que puede durar de tres a siete días, intenso dolor de cabeza, dolor de articulaciones y músculos, pérdida de apetito, diarrea y salpullido. El salpullido aparece en los pies o piernas 3 a 4 días después que la persona desarrolla la fiebre.

Los síntomas de fiebre hemorrágica dengue (DHF en inglés) incluye trastorno de coagulación de sangre que resulta en hemorragia interna, pérdida de apetito, vómitos, fiebre alta, dolor de cabeza y abdomen. También puede ocurrir conmoción y falla circulatoria. DHF no tratada puede resultar en muerte en hasta 50% de los casos.

¿Cuándo ocurren los síntomas?

La fiebre dengue puede ocurrir entre 3 a 14 días después de la picada de un mosquito infectado, comúnmente dentro de 4 a 7 días.

¿Queda inmune una persona que ha tenido antes infección del virus dengue?

Hay cuatro tipos distintos de virus dengue. Después de haber sido infectada la persona queda inmune a ese tipo de virus dengue, pero aún puede infectarse con un tipo diferente de virus.

¿Cuál es el tratamiento para la fiebre dengue?

No hay tratamiento específico para la fiebre dengue. Fluidos intravenosos y terapia de oxígeno se usan a menudo en pacientes que han experimentado conmoción durante su enfermedad.

¿Qué puede hacerse para prevenir la transmisión de la fiebre dengue?

Como los casos de fiebre dengue que aparecen en Wisconsin son importados, las medidas de control se limitan a advertir a los viajeros que van a áreas afectadas el riesgo que existe si se exponen a mosquitos infectados. Para disminuir la exposición, se recomienda usar mallas para mosquitos y repelentes.